

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 19 de Diciembre de 2017.

## Alumnos de San Vicente de Paúl, Toki Alai y Eguzkitza participan en el Pleno Juvenil

### LA SESIÓN SE CELEBRA HOY EN LA SALA CAPITULAR Y TRATA SOBRE LOS DERECHOS HUMANOS

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 19 diciembre 2017, 00:13 Veinticinco representantes de diez aulas de 4º de ESO de los centros educativos Eguzkitza, San Vicente de Paúl y Toki-Alai celebran hoy, a partir de las 11.00, la sesión plenaria correspondiente al Pleno Juvenil de 2017. Mónica Martínez, delegada de Cooperación al Desarrollo, Derechos Humanos y Valores, cederá la presidencia al alcalde o alcaldesa juvenil, elegido previamente por el alumnado.

Este acto es el resultado del trabajo que durante los últimos tres meses vienen realizando 187 alumnos de los centros citados, dentro de un programa municipal que impulsa el Ayuntamiento desde el año 2004, y que este año ha tratado, nuevamente, sobre los Derechos Humanos. Este proceso ha culminado en 15 propuestas consensuadas en torno a un mayor desarrollo y una mejor aplicación de los Derechos Humanos en su vida cotidiana y en su entorno más próximo.

Racismo, homofobia, machismo, bullying y desigualdad han sido algunos de los principales temas en torno a los cuales han debatido y han realizado las propuestas que llevarán a la sesión plenaria para someterlas a debate y posterior votación. «A través de este programa, jóvenes de Irun tienen la oportunidad de jugar el rol de un representante de su ciudad y debatir cuestiones que afectan al día a día de la ciudadanía irunesa», señalaba Mónica Martínez. «Es una forma con la que el alumnado puede comprender mejor cómo funcionan estos procesos, además de que pueden tener una mayor consciencia de su importancia».

La principal novedad de la presente edición ha estado en las personas destinatarias del programa, ya que en años anteriores ha ido dirigido al alumnado de 3º de ESO y en esta edición han sido los estudiantes de 4º los participantes.

Como en ediciones anteriores, la sesión del Pleno Juvenil se podrá seguir en directo en la web municipal y a través de Teledonosti.